

Winterwonderland in Wagrain - Schulskikurs 2017/18

Solche Schneemengen gab es schon lange nicht mehr in der Vorweihnachtszeit. Die weiße Pracht verwandelte die Landschaft, auch im Tal, in eine weiße, überzuckerte Traumlandschaft. Hervorragende Pistenverhältnisse, schönes Wetter und kaum andere Skifahrer erwarteten die Teilnehmer des Schulskikurses des Gymnasiums Beilngries. In der Woche vom 17.12 bis 21.12.2017 fuhren die drei 7. Klassen in den Skikurs nach Wagrain. Auch die Schüler waren fasziniert von einer solchen Winterlandschaft. Die Region Skiamade` im Salzburger Land bietet zahlreiche Pisten für Anfänger und Fortgeschrittene, ist also perfekt für einen Schulskikurs geeignet. Auch das Jugendhotel Wiederkehr ist mit seiner Ausstattung und Verpflegung sehr gut auf Jugendgruppen eingestellt. Es bietet eine Turnhalle mit Trampolin und Kletterwand, einen Discoraum, Tischtennis und einen Kinoraum. Nach einem abwechslungsreichen Programm mit Skifahren, Schwimmen, Fackelwanderung und dem Spielewettkampf „Schlag den Lehrer“, endete das Skilager viel zu früh. Angesichts der traumhaften Bedingungen im diesjährigen Skikurs und den positiven Rückmeldungen der Schüler und Schülerinnen bleibt zu hoffen, dass noch viele andere Klassen in den Genuss einer Skikurswoche kommen.

Elke Wagner

